



Samba-Corée
Association des Gabonais en République de Corée

Récapitulatif de la Rencontre Patriotique du 23 mars 2024

La Rencontre Patriotique du 23 mars 2024, qui s'est déroulée au Marrakech Restaurant, a été un moment important pour notre communauté gabonaise en Corée. Au cours de cet événement, nous avons eu l'occasion d'aborder divers sujets cruciaux qui touchent directement notre communauté et notre pays d'origine.

L'un des principaux points abordés lors de cette rencontre était les opportunités pour les Gabonais en Corée. Nous avons discuté des possibilités d'accès à des opportunités professionnelles et académiques, ainsi que du soutien pour l'éducation et la formation. De plus, nous avons exploré les moyens de faciliter les affaires et les investissements pour les membres de notre communauté qui sont engagés dans des initiatives entrepreneuriales en Corée.

L'ambassadeur a également pris la parole pour rappeler le rôle essentiel de l'ambassade en tant que point de contact et de soutien consulaire pour les Gabonais résidant en Corée. Il a souligné l'importance de la collaboration avec d'autres africaines en Corée pour renforcer notre présence et notre influence dans le pays.

Parmi les sujets abordés figuraient également la situation politique actuelle au Gabon et les perspectives d'un dialogue national futur. Nous avons échangé des idées sur le rôle que la diaspora gabonaise en Corée peut jouer dans ce processus et comment nous pouvons contribuer de manière constructive au développement et à la stabilité de notre pays d'origine.

Les échanges qui ont eu lieu lors de cette rencontre ont été riches en idées et en perspectives d'avenir. Chaque participant a apporté sa contribution unique et précieuse, démontrant ainsi l'engagement et la solidarité de notre communauté en Corée.

Pour finir, nous tenons à exprimer notre gratitude à tous les participants pour leur présence et leur implication lors de cette Rencontre Patriotique. Cet événement a été un pas en avant dans notre effort collectif pour renforcer les liens entre les Gabonais en Corée et pour contribuer au développement et au bien-être de notre pays d'origine.

Fait à Séoul, le 24 mars 2024

Eyang Diabagate Faty Lamisse
Chargée de la communication
Samba-Corée

